

**Charolles****La nouvelle promotion des BTS Bio qualité a fait sa rentrée**

Les 10 étudiants de la nouvelle promotion accueillis par les élèves de 2<sup>e</sup> année et le personnel. Photo Laurence Rivat

Lundi 18 septembre, au lycée Julien-Wittmer, à Charolles, c'était la rentrée pour les élèves de 1<sup>re</sup> année BTS de la filière Bio qualité. La nouvelle promotion a été accueillie par Mathilde Paire, proviseur adjointe, Vincent Lieutard, directeur délégué aux formations professionnelles et technologiques, Nathalie Bois et Yolande Mathieu, enseignantes en Bio qualité, Joseph Martin, conseiller principal d'Éducation, Céline Chevauchet, représentante du centre de formation d'apprentis IFRIA Bourgogne Franche-Comté, et par les élèves de 2<sup>e</sup> année.

**Un "projet raviolis"**

L'organisation et le contenu de la formation BTS Bio qualité ont été présentés aux dix nouveaux arrivants, des étudiants à part entière et des apprentis. « Ils seront associés aux projets d'innovation en lien avec la plateforme technologique. Nous allons poursuivre une année notre partenariat avec la Maison Dejorges, une entreprise de la Nièvre qui fabrique des raviolis frais en circuit court et qui a développé son activité. Il va y avoir, à nouveau, du travail d'innovation. Ce "projet raviolis" que nous avons présenté au concours organisé par l'Association des membres de l'Ordre des Palmes académiques a été retenu au niveau national. Un prix nous sera remis le 14 octo-

bre, à Digoin », annonce Nathalie Bois, enseignante en BTS Bio qualité et animatrice de la Plateforme technologique du Charolais.

**Un enseignement sur-mesure**

Dans cette nouvelle promotion, sept jeunes vont suivre le cursus en apprentissage. Mathew, 18 ans, réside par exemple dans la Drôme. Titulaire d'un baccalauréat Sciences et Technologies de Laboratoire (STL), il va alterner des périodes de cours théoriques au lycée et des périodes de pratique dans l'entreprise HDC Lamotte, située dans la "Drôme des Collines". « J'ai choisi ce BTS après l'avoir découvert sur une vidéo, lors d'une semaine consacrée à l'orientation postbac. Pour suivre cette formation qui correspond à mes attentes, il a fallu trouver un établissement où elle était dispensée. Je suis venu au lycée Julien-Wittmer, pour la journée portes ouvertes et les mini-stages. Cela m'a conforté dans mon choix de filière et d'établissement. Les personnels nous ont très bien accueillis, la formation a été bien expliquée. Je suis content d'intégrer cet établissement, doté d'installations spécialisées modernes, situé dans un cadre magnifique et dans une petite commune. Cela me convient parfaitement. »

● Laurence Rivat (CLP)